

Fecha <b>29.06.2015</b>	Sección <b>Negocios</b>	Página <b>17</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

# OHL dice que son editados los nuevos audios

Tras los nuevos audios que se dieron a conocer el pasado viernes entre directivos de OHL México y autoridades mexiquenses, la empresa calificó estas grabaciones como “manipuladas, ilegales y editadas” y aclaró que los procedimientos judiciales a los que se hizo referencia se atendieron en su momento y que el juicio de amparo, que se cita, ya está concluido.

La empresa dijo que el audio, difundido de manera anónima, tuvo como origen una disputa comercial entre la empresa Tecnología Aplicada Infraiber S.A. de C.V., con el Sistema de **Autopistas**, Aeropuertos y Servicios Conexos y Auxiliares del Estado de México (SAASCAEM) por un sistema independiente de verificación de aforos en el Circuito Mexiquense. En él se escucha al exsecretario de Comunicaciones, Apolinar Mena y la consejera jurídica, Luz María Zarza, ambos del gobierno del Estado de México, cuando la llamada originalmente era entre el ex funcionario y el director de Relaciones Institucionales, Pablo Wallentin, pero contestó la consejera. / **REDACCIÓN**

